

DRK e.V. – Jugendrotkreuz – Carstennstr. 58 – 12205 Berlin

An die

- JRK-Landesleitungen
- JRK-Landesreferentinnen und -referenten,
mit der Bitte um Weiterleitung an die Mitgliedsverbände
- JRK-Bundesgeschäftsstelle z.K.
- JRK-Bundesleitung z.K.

JRK-Bundesleitung

Dienstanschrift:
Bundesgeschäftsstelle
Jugendrotkreuz im
DRK Generalsekretariat

Carstennstraße 58
12205 Berlin

Tel.: +49 30 85404-390
Fax: +49 30 85404-484
www.jugendrotkreuz.de
jrk@drk.de

06.06.2023

Verbändebeteiligung zur Engagementstrategie der Bundesregierung

Ansprechpartnerin:
Gina Penz
Stellv. JRK-Bundesleiterin
gina.penz@jugendrotkreuz.de

Liebe Jugendrotkreuzlerinnen und Jugendrotkreuzler,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

in den vergangenen Jahren haben sich die Herausforderungen im Bereich des ehrenamtlichen Engagements geändert und sind vielfältiger geworden. Diese Dynamik merken auch wir im Jugendrotkreuz und haben auch aus diesem Grund dem Thema einen hohen Stellenwert in unserem Strategischen Rahmen 2022+ unter dem Hauptziel „Ehrenamtliches Engagement stärken und fördern“ zugeschrieben.

Auch in der breiten Gesellschaft ist eine Veränderung des bürgerschaftlichen Engagements zu spüren. Der Koalitionsvertrag der Regierungsparteien sieht deshalb vor, dass in dieser Legislaturperiode unter Beteiligung der Zivilgesellschaft eine neue Engagementstrategie des Bundes erarbeitet werden soll. Die letzte Engagementstrategie der Bundesregierung stammt noch aus dem Jahr 2010 und soll daher aktualisiert werden.

Die Strategie wird nach Maßgabe des Koalitionsvertrages mit der Zivilgesellschaft erarbeitet. Auf www.zukunft-des-engagements.de können alle Engagierten über verschiedene Formate Vorschläge und Ideen einbringen.

Gerne möchten wir auch alle Landesverbände und darüber hinaus alle Mitglieder des Deutschen Jugendrotkreuzes herzlich einladen, sich an diesem Beteiligungsprozess zu beteiligen. Bis Ende des Jahres 2023 besteht die Möglichkeit für alle Interessierten, sich über die Plattform aktiv einzubringen. Die Engagementstrategie soll dann nach der Ressortabstimmung und dem Kabinettsbeschluss zum Ende des Jahres 2024 vorgelegt werden.

Über den weiteren Verlauf zur Engagementstrategie der Bundesregierung halten wir euch gerne auf dem Laufenden und freuen uns über Eure aktive Beteiligung zu der Frage, wie man das ehrenamtliche Engagement in Deutschland stärken kann!

Herzliche Grüße



Gina Penz
Stellv. JRK-Bundesleiterin